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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
Atender gratuitamente a enfermos con insuficiencia renal: Belinda Hurtado  
https://www.quadratin.com.mx/politica/atender-gratuitamente-a-enfermos-con-
insuficiencia-renal-belinda-hurtado/ 
La creación de un programa de cobertura estatal para la atención gratuita de los enfermos 
con insuficiencia renal, para lo cual se deberán considerar recursos suficientes en el 
presupuesto del 2024, propone la diputada Belinda Hurtado. En una iniciativa de ley que 
presentó la diputada por el distrito de Hidalgo señala que corresponde al Gobierno de 
Michoacán, a través de la Secretaría de salud, destinar presupuesto para el desarrollo de 
programas de diagnóstico, tratamiento, servicios, medidas y políticas públicas, que 
contribuyan a hacer efectiva la prevención, diagnóstico y tratamiento de la enfermedad. 
Plantea la diputada del Partido del Trabajo establecer, mediante el reglamento 
correspondiente, las condiciones mínimas para la habilitación y funcionamiento de las 
unidades de tratamiento y laboratorios, con respecto a su infraestructura, equipamiento y 
sostenibilidad. 
 
Proponen crear registro de agresores de mujeres en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-crear-registro-de-agresores-de-mujeres-
en-michoacan/ 
La creación de un registro de agresores de mujeres, que operaría la Fiscalía General del 
Estado en coordinación con la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las 
Mujeres Michoacanas, propone la diputada Samanta Flores. Para alimentar dicho registro, 
las instancias responsables podrán solicitar información a cualquier ente público o privado 
del estado que realice funciones relacionadas con la violencia contra las mujeres por razón 
de género. Dicho registro sería una base de datos públicos de los agresores a partir de que 
exista una denuncia o sentencia de por medio, el cual debe ser actualizado de manera 
trimestral, se indica en la propuesta de la diputada del Partido Revolucionario Institucional. 
 
Es prioritario que en Michoacán se cumpla la Ley para la inclusión de las personas 
con discapacidad: Andrea Villanueva 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/es-prioritario-que-en-michoac%C3%A1n-se-
cumpla-la-ley-para-la-inclusi%C3%B3n-de-las-personas-con-discapacidad-andrea-
villanueva 
https://www.quadratin.com.mx/politica/llaman-a-cumplir-ley-para-la-inclusion-de-las-
personas-con-discapacidad/ 
https://enlacenoticias24.com.mx/prioritario-que-en-michoacan-se-cumpla-la-ley-para-la-
inclusion-de-las-personas-con-discapacidad-andrea-villanueva/ 
Sensibilizar y concientizar para que se cumplan los objetivos de la Ley para la Inclusión de 
las personas con discapacidad, son prioridades de mi labor legislativa, aseguró la diputada 
del Distrito 11, Andrea Villanueva Cano. Lo anterior en el marco del Cuarto Festival de la 
Inclusión, Arte, Ciencia y Derechos Humanos, organizado por la asociación Ángel de 
Corazón y diversas instituciones que colaboran con la causa. Al respecto Andrea Villanueva 
explicó que siempre ha sido una prioridad de su gestión, colaborar mano a mano en la 
consolidación de una sociedad que acepta las diferencias y las incluye, garantizando el 
desarrollo y la integración de todas las personas, con sus diferencias y coincidencias. 
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Atienden 71 de 100 escuelas afectadas por sismo en septiembre de 2022  
https://www.quadratin.com.mx/politica/atienden-71-de-100-escuelas-afectadas-por-sismo-
en-septiembre-de-2022/ 
El gobierno de Michoacán atiende solo 71 de al menos 100 planteles escolares que 
resultaron dañados por el sismo del 19 de septiembre de 2022, con epicentro al sur de 
Coahuayana, afirmó la diputada Guadalupe Díaz. Señaló que en el programa de 
rehabilitación únicamente se consideraron las escuelas afectadas en la zona declarada 
como de desastre, Chinicuila, Coahuayana, Aquila, Apatzingán y Coalcomán, cuando hubo 
daños en planteles de diversos municipios, de los que ni se habla. Como ejemplo, mencionó 
la escuela de la comunidad Noriega, antes de llegar a Tiripetío, en el municipio de Morelia, 
la cual tiene una fractura por movimiento y es urgente atenderla, lo mismo que un plantel 
de Zamora que, a pesar de que cuenta con dictamen de un perito estructuralista sobre un 
daño serio, tampoco se atiende, mientras los niños siguen tomando clases en el patio. 
 
Proponen tipificar y castigar cohabitación forzada con 15 años de cárcel  
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-tipificar-y-castigar-cohabitacion-forzada-
con-15-anos-de-carcel/ 
Tipificar el delito de cohabitación forzada de personas menores de edad, que no tienen 
capacidad para comprender el significado del hecho o para resistirlo y castigarlo con una 
pena de ocho a 15 años de prisión y de mil a dos mil unidades de medida y actualización 
como multa, propone el diputado Baltazar Gaona. De acuerdo con una iniciativa de ley que 
registró ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado, comete el delito de cohabitación 
forzada quien obligue, coaccione, induzca, solicite, gestione u oferte a una o varias 
personas a unirse informal o consuetudinariamente, con o sin su consentimiento, con el fin 
de convivir en forma constante y equiparable a la de un matrimonio. En la exposición de 
motivos, señala que la cohabitación forzada entre alguien que no alcanza a comprender por 
qué se le obliga a esa práctica es un fenómeno que se sigue dando, principalmente en 
agravio de mujeres que sufren de alguna incapacidad mental o física y que por su condición 
no puede resistirse a esa imposición que vulnera sus derechos fundamentales a vivir en un 
ambiente armónico y en ejercicio pleno de sus derechos.  
 
Con mayor estímulos a empresas, buscan contratación de adultos mayores  
https://www.quadratin.com.mx/politica/con-mayor-estimulos-a-empresas-buscan-
contratacion-de-adultos-mayores/ 
Aumentar los estímulos fiscales a las empresas o particulares que contraten a adultos 
mayores de 60 y más años, así como a personas con discapacidad, propone la diputada 
Fernanda Álvarez. El estímulo fiscal consiste en poder deducir de los ingresos acumulables 
del contribuyente para los efectos del Impuesto Sobre la Renta (ISR) por el ejercicio fiscal 
correspondiente, un monto equivalente al 25% del salario efectivamente pagado. Para ello 
se deberá considerar la totalidad del salario que sirva de base para calcular, en el ejercicio 
fiscal que corresponda, las retenciones del ISR del trabajador. El estímulo fiscal será 
aplicable siempre que los contribuyentes obtengan el certificado de discapacidad expedido 
por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), respecto de los citados trabajadores. 
 
Seguridad vial, principal necesidad para atender en la Ley de Movilidad  
https://www.quadratin.com.mx/politica/seguridad-vial-principal-necesidad-para-atender-en-
la-ley-de-movilidad/ 
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La seguridad vial, un transporte eficiente y la movilidad fueron las demandas constantes en 
los ocho foros de consulta ciudadana para la construcción de la Ley de Movilidad y 
Seguridad Vial, afirmó la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys Butanda. “La 
gente ya trae la narrativa de que quiere moverse diferente y no solo hablando del transporte 
sino que quiere tener banquetas seguras, paraderos seguros; en transporte no hay una 
mala percepción en lo general, pero sí se espera que haya más eficiencia y, en seguridad 
vial, preocupan los accidentes”, indicó. La funcionaria estatal dijo que también para las 
autoridades es una preocupación la seguridad vial porque el Consejo Estatal de Prevención 
de Accidentes reporta que diariamente ocurren cuatro accidentes de motocicleta. 
 
Diputada Niega Que Su Padre Haya Sido Atacado A Balazos En Plaza U 
https://www.changoonga.com/2023/04/01/morelia-diputada-niega-que-su-padre-haya-
sido-atacado-a-balazos-en-plaza-u/ 
El día de hoy ocurrió una balacera en el centro comercial Plaza U, de la ciudad de Morelia, 
ubicado a espaldas de Ciudad Universitaria. El hecho ocurrió a las 13:00 horas, 
ocasionando la movilización de la Guardia Civil y la Policía de Morelia. Minutos después en 
redes sociales se difundieron varios videos del violento hecho, en el que se observaban 
personas heridas en el piso. A la par de la difusión de los clips, se esparció el rumor de 
que una de las persona heridas sería el padre de la diputada de la LXXV legislatura, Ana 
Belinda Hurtado Marín. Más tarde, un mensaje a nombre de la familia de la legisladora fue 
emitido en WhatsApp, en el que se informaba que tanto la diputada como su familia se 
encontraban bien y desconocían las notas periodísticas que mencionaban lo contrario. 
 
Boletines: 
 
Nadie es ajeno a la discapacidad, Dip. Luz María García 
En Michoacán habitan más de 800 mil personas con discapacidad y diariamente se 
enfrentan a diversas dificultades como la falta de sensibilidad por parte de la sociedad. Para 
visibilizar a este sector de la población y empatizar con la inclusión, se presentó el Foro de 
la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad, en el municipio de Álvaro 
Obregón, Michoacán. El evento contó con la participación de la Mtra. Gemma Méndez 
Delgado con la ponencia magistral “La inclusión real o imaginaria, un acto de reconciliación 
social”, en donde se expusieron y pusieron a prueba los retos a los que se enfrentan en su 
cotidianidad las personas de talla baja y con algún tipo de discapacidad que limita su 
movilidad. 
 
Ratifica 75 Legislatura su compromiso con la causa migrante 
Los migrantes y sus familias ocupan un lugar prioritario en la agenda legislativa del 
Congreso de Michoacán, afirmó el diputado Jesús Hernández Peña, durante la tercera 
entrega de reconocimientos a líderes y activistas. En el evento organizado por la Comisión 
de Migración de la 75 Legislatura, en coordinación con la Fundación Migrantes Latinos de 
California y L.A. Casa Morelia, el legislador celebró la labor de las mujeres y hombres que 
de manera honesta y desinteresada dedican sus esfuerzos a defender y poner a salvo los 
derechos de los michoacanos y sus familias allende fronteras. 
 
Impulsa 75 Legislatura propuestas ciudadanas para la construcción de Ley Estatal 
de Movilidad 
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Con la participación de dos mil quinientos ciudadanos en las nueve sedes regionales, 
concluyeron los trabajos del Parlamento Abierto para la Consulta Ciudadana de la Ley de 
Movilidad y Seguridad Vial del Estado de Michoacán. Durante los encuentros celebrados 
en Morelia, Lázaro Cárdenas, La Piedad, Apatzingán, Uruapan, Zitácuaro, Zamora, 
Sahuayo y Jiquilpan, la 75 Legislatura recibió diversas propuestas que permitirán 
robustecer la iniciativa que se trabaja en la materia. 
 
Construcción de leyes, un esfuerzo conjunto entre autoridades y ciudadanía: 
Hernández Peña 
“En el Congreso del Estado, creemos firmemente que la construcción de leyes debe ser un 
esfuerzo conjunto entre autoridades y ciudadanía”. Así lo expresó el diputado local del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, en el marco de la 
presentación del informe de resultados de un ejercicio de Parlamento Abierto realizado para 
construir entre todas y todos, una nueva Ley de Movilidad y Seguridad Vial. 
 
Prevenir accidentes viales y muertes, principal objetivo de ley de movilidad: Oscar 
Escobar 
Desde el Congreso damos el primer paso reconociendo la movilidad como un derecho 
humano, lo prioritario es evitar las muertes ocasionadas por accidentes viales, enfatizó 
Oscar Escobar Ledesma, diputado ciudadano, durante el desarrollo del Parlamento Abierto 
para la Consulta Ciudadana de la Ley de Movilidad y Seguridad Vial del Estado de 
Michoacán. Recordó que en el mes de junio de 2022 presentó esta propuesta de Ley con 
la finalidad de garantizar la seguridad para los peatones, usuarios de transporte público y 
automovilistas, por lo que celebró la realización de los diferentes foros para conocer e 
integrar las propuestas de los ciudadanos. 
 
Representación Parlamentaria, cauce para equilibrio entre Poderes: Víctor Manríquez 
La nueva conformación de la Representación Parlamentaria en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado, será cauce para el necesario equilibrio de Poderes que debe 
prevalecer en Michoacán, apuntó su coordinador, el diputado Víctor Manríquez González. 
El legislador refirió que los pesos y contrapesos dentro de la tarea pública, son garantizados 
por nuestro marco normativo, a fin de que éstos coadyuven a un correcto desempeño 
institucional, velando por el sistema democrático que nos rige. 
 
En tragedia de migrantes calcinados en Juárez, debe haber castigo ejemplar a los 
responsables: Víctor Manríquez 
En la tragedia de los migrantes calcinados por la negligencia y omisión de servidores 
públicos del Instituto Nacional de Migración, debe haber un castigo ejemplar a los 
responsables, recalcó el diputado Víctor Manríquez González, presidente de la Comisión 
de Migración de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El coordinador de la 
Representación Parlamentaria, lamentó que el sometimiento evidenciado por el Gobierno 
de la República a la política antiinmigrante en Estados Unidos, derive en la privación de la 
libertad y el hacinamiento de miles de migrantes, derivando hoy en una tragedia como la 
registrada en Juárez. 
 
En el estado se ha hecho muy poco para atender el problema de la sequía: Julieta 
Gallardo 
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En el estado se ha hecho muy poco para atender el problema de la sequía pese a que la 
Comisión Nacional del Agua ha reportado que el cien por ciento de la entidad la padece, 
recalcó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante de la Comisión de Desarrollo Rural de 
la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada perredista por el Distrito de 
Puruándiro, refirió que los datos de la Conagua reportan que nueve municipios del estado 
son afectados de manera extrema, 23 de manera severa, 74 de manera moderada y siete 
de manera anormal. 
 
Comité de Administración y Control velará por cumplimiento de acuerdos con 
STASPLE: Mónica Valdez 
El Comité de Administración y Control de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, 
velará por el cumplimiento cabal de los acuerdos asumidos con el Sindicato de 
Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (STASPLE), subrayó su presidenta, la 
diputada perredista Mónica Valdez Pulido. La legisladora por el distrito de Zacapu recordó 
que las y los trabajadores del Congreso del Estado son parte medular de la tarea legislativa 
que desarrollan las y los diputados, por lo que es compromiso moral y ético el respeto y 
garantías sobre la labor que desempeñan. 
 
Pendientes protocolos para Atención de Violencia de Género en escuelas de 
educación superior: Julieta Gallardo 
Las escuelas de educación superior públicas y probadas deben instrumentar protocolos 
para la Atención a la Violencia de Género, y para verificar que lo hagan es necesario que 
lo informen al Poder Legislativo, recalcó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante de la 
Representación Parlamentaria de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La 
legisladora perredista por el Distrito de Puruándiro subrayó que en las escuelas el acoso 
debe terminar, lo que calificó como una imperiosa necesidad de la sociedad, por lo que la 
actual Legislatura debe seguir demostrando su compromiso con las causas justas y los 
grupos vulnerables. 
 
Alimentación sana y la salud, son derechos básicos del desarrollo social: Víctor 
Manríquez 
  
La alimentación sana y la salud, son derechos básicos del desarrollo social, y estamos 
obligados a establecer los mecanismos necesarios para su correcto desarrollo, apuntó el 
diputado Víctor Manríquez González, coordinador de la Representación Parlamentaria de 
la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador señaló que promover hábitos 
nutricionales saludables es una preocupación mundial, y abordarla, significa lograr avances 
que marcarán acciones futuras en educación y salud pública. 
 
Desarrollo físico y deportivo infantil, prioritario para un sano crecimiento: Mónica 
Valdez 
Fomentar el desarrollo físico y deportivo infantil, es una tarea prioritaria para un sano 
crecimiento, así como para la consolidación de entornos de desarrollo basados en una 
perspectiva de colectividad, recalcó la diputada perredista Mónica Valdez Pulido, de la 
LXXV Legislatura del Congreso del Estado. En el jardín de niños José María Morelos de la 
comunidad de Jauja, la diputada por el Distrito de Zacapu refirió que ahora la comunidad 
cuenta con un área recreativa para las y los niños, por lo que manifestó su gusto por seguir 
apoyando a la gente del lugar para responder a sus causas. 
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Trabajo cercano a la gente, vía para consolidar la Cuarta Transformación: Víctor 
Zurita 
Mantener un trabajo cercano a la gente, dialogando y generando opciones para la atención 
de sus necesidades y problemáticas es la vía para consolidar la Cuarta Transformación, 
subrayó el diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante del Grupo Parlamentario de Morena en la 
LXXV Legislatura del Congreso del Estado. Al reunirse con habitantes de la Colonia 
Guadalupe Victoria de Morelia, el legislador refrendó su compromiso de seguir trabajando 
y construyendo unidos nuevos escenarios para la transformación en Michoacán. 
 
Impulsa Fanny Arreola la educación en Apatzingán. 
El estudio y la educación, son la base para comenzar a erradicar muchos problemas que 
actualmente existen en la sociedad, por ello uno de los principales objetivos de la diputada 
Fanny Lyssette Arreola Pichardo, es el impulsar y apoyar a los jóvenes de su distrito para 
que estudien y logren salir adelante. Por esta razón, la diputada por el distrito local de 
Apatzingán, apoyará a los alumnos: Nancy Estefanía Barajas Martínez, estudiante de 
Ingeniería en Gestión Empresarial; Adrián Isaac Patiño Rodales, quien estudia Ingeniería 
Industrial; y a Rodrigo Ceja Magallón, estudiante de Ingeniería Bioquímica, además del 
asesor Marco Antonio Ayala Pacheco, para que acudan a Londres, Inglaterra, a representar 
a Michoacán y a México en el London International Youth Science Forum (LIYSF) 2023 
contra 70 países con un proyecto llamado "Captador Cíclico de Agua Atmosférica”. 
 
Fundamental conocer de primera mano, necesidades de personas con discapacidad 
para legislar: Víctor Zurita 
Resulta fundamental conocer de primera mano, las necesidades de las personas con 
discapacidad para generar acciones legislativas que les brinden y garanticen mejores 
condiciones de vida, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, presidente de la Comisión 
Especial para la Atención de Personas con Discapacidad en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. Así lo refirió durante la realización del Foro Regional de la Comisión 
celebrado este viernes en el municipio de Álvaro Obregón, en donde el legislador agradeció 
la entusiasta participación de las personas con discapacidad. 
 
Acceso a los servicios públicos municipales debe ser equitativo: Gloria Tapia 
El acceso a los servicios públicos municipales debe ser equitativo y garantizado desde los 
ayuntamientos, para lo cual se precisan acciones de apoyo desde los otros niveles de 
gobierno para generar condiciones de cumplimiento de dicha responsabilidad, recalcó la 
diputada Gloria Tapia Reyes, presidenta de la Comisión de Fortalecimiento Municipal y 
Límites Territoriales en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La vicecoordinadora 
del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, recalcó que las 
autoridades de los diferentes órdenes de gobierno deben tener presente que el mandato 
legal para garantizar la implementación y el acceso equitativo a los servicios de 
saneamiento básico en los municipios. 
 
Importante extremar precauciones contra accidentes en esta temporada: Gloria Tapia 
Es importante extremar precauciones para evitar accidentes en esta temporada de Semana 
Santa, apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario 
del Partido Revolucionario Institucional de la LXXV legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada por el Distrito de Zitácuaro refirió que en esta temporada muchas personas visitan 
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diferentes puntos del estado a vacacionar o bien para participar en las actividades religiosas 
que se desarrollan en los pueblos mágicos. 
 
 

INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Busca MC capitalizar descontento panista con su dirigencia estatal 
https://www.contramuro.com/busca-mc-capitalizar-descontento-panista-con-su-dirigencia-
estatal/ 
Movimiento Ciudadano busca capitalizar a su favor el descontento de la militancia panista 
con el proceder de su dirigencia estatal, lo reconoce el diputado Oscar Escobar Ledesma, 
exdirigente estatal panista y hoy militante del partido naranja. Escobar se separó este año 
de las filas panistas tras diferencia con la dirigencia estatal, y fue en marzo cuando se 
formalizó su incorporación a Movimiento Ciudadano. Tú fuiste presidente del Comité 
Estatal, también armaste la alianza, ¿qué tanto necesita el PAN al PRD para las elecciones? 
“Por ejemplo, el Municipio de La Piedad no se hubiera ganado sin el PRD, el municipio de 
Morelia no se hubiera ganado sin la aportación importante que tuvo el PRD”. 
 
Del PVEM, primer municipio que hará una consulta ciudadana en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/del-pvem-primer-municipio-que-hara-una-consulta-
ciudadana-en-michoacan/ 
Tras ocho años de la existencia de la Ley de Mecanismos de Participación Ciudadana, el 
ayuntamiento de Indaparapeo, presidido por Erick Magaña Garcidueñas, del PVEM, pasará 
a la historia por ser el primer gobierno municipal en activar la figura de la consulta 
ciudadana. En entrevista con Quadratín, la consejera del Instituto Electoral de Michoacán 
(IEM), Araceli Gutiérrez Cortés, explicó que el pasado 23 de febrero alcalde de Indaparapeo 
solicitó la asesoría del órgano electoral para realizar una consulta pública y un ejercicio de 
presupuesto participativo, aunque este último ya se había realizado en asambleas.   
 
Exonera TEEM a edil de Aguililla, de PT, acusada de violencia de género  
https://www.quadratin.com.mx/politica/exonera-teem-a-edil-de-aguililla-de-pt-acusada-de-
violencia-de-genero/ 
Por mayoría de votos, el Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) sentenció que no existió 
violencia política, en razón de género, contra la síndica y tres regidoras de Aguililla por parte 
de la presidenta municipal del PT, María de Jesús Montes Mendoza, quien ingresó con 
personas armadas a una sesión de Cabildo. Elsa Guadalupe Contreras, Edith Yesenia Cruz 
García, Alicia Mendoza Salgado y Ma. Nélida González Barragán, síndica y regidoras de 
Aguililla, acusaron a la presidenta municipal de violencia política en razón de género, por 
retención de salario, por exclusión de las sesiones de Cabildo y por ingresar con personas 
armadas al Cabildo, acciones que implicaron violencia psicológica y coacción. 
 
Advierte PRD Michoacán que Morena buscará intervenir megabancada  
https://www.quadratin.com.mx/politica/advierte-prd-michoacan-que-morena-buscara-
intervenir-megabancada/ 
El dirigente del PRD en Michoacán, Octavio Ocampo Córdova, consideró que la estrategia 
de crear una megabancada en el Congreso para frenar a Morena, fue pésima, pues los 
guindas podrían buscar intervenir el bloque y apoderarse de él para mantener el control. 
“De momento tienen siete legisladores en la Representación, y yo creo que ese capítulo no 
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se va a cerrar todavía, creo que Morena no va a permitir que esa representación pueda 
lograr tener a ocho diputados e intentar presidir la Junta de Coordinación Política, no lo 
creo”, expuso.   
 
MC Michoacán, frente a un crecimiento exponencial: Giovani Marcelino 
https://metapolitica.news/2023/03/31/entrevista-mc-michoacan-frente-a-un-crecimiento-
exponencial-giovani-marcelino/ 
En la antesala del arranque del proceso electoral 2023-2024, que inicia en medio 
año, Movimiento Ciudadano se perfila como una alternativa que ha venido sumando nuevos 
perfiles y esto ha generado expectación sobre todo frente a las rupturas internas que han 
tenido otros partidos. En las últimas semanas se han dado las adhesiones del ex candidato 
al gobierno de Michoacán, Carlos Herrera Tello, y los legisladores Víctor Manríquez 
González y Oscar Escobar Ledesma, quienes renunciaron al PRD y 
al PAN respectivamente, y se ha apuntado la posible adhesión de otros perfiles en próximas 
fechas. 
 
Relevo en el INE mata partidocracia: Ramírez Bedolla  
https://www.quadratin.com.mx/politica/relevo-en-el-ine-mata-partidocracia-ramirez-bedolla/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/insaculacion-via-para-elegir-a-representantes-de-
organismos-autonomos/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/propone-bedolla-que-se-agregue-proceso-de-
insaculaci%C3%B3n-en-%C3%B3rganos-aut%C3%B3nomos-en-michoac%C3%A1n 
https://postdata.news/uso-de-la-tombola-garantiza-autonomia-frente-a-partidos-politicos-
gobernador/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que por primera vez en su historia, el Instituto 
Nacional Electoral se despartidizó y dio paso a una nueva insaculación que concluyó con 
el nombramiento de Guadalupe Taddei Zavala. No solo se despartidiza, sino que el Instituto 
Nacional Electoral toma más autonomía, porque no queda a deber su cargo a los partidos. 
“Fíjense que padre… ¡Se murió la partidocracia!”, declaró el mandatario a los micrófonos 
de los reporteros que lo entrevistaron en el Conalep 1.  
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Morelia Tras Ataque En Plaza U Bedolla Asegura Hay Plena Coordinación Con 
Alfonso 
https://www.changoonga.com/2023/04/02/morelia-tras-ataque-en-plaza-u-bedolla-
asegura-hay-plena-coordinacion-con-alfonso/ 
https://indiciomich.com/debemos-trabajar-muchisimo-por-la-seguridad-en-morelia-bedolla/ 
La Fiscalía General del Estado (FGE), ya investiga el ataque contra personas en una plaza 
comercial cercana a Ciudad Universitaria (CU) en Morelia, indicó el gobernador de 
Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. “Por supuesto que debemos de trabajar muchísimo 
por la seguridad, por supuesto de todo el estado y Morelia”, expresó durante la entrevista 
realizada esta tarde en Uruapan. El mandatario estatal apuntó que lo ocurrido este sábado 
en Plaza U, se atiende como cualquier otro suceso similar. 
 
Bedolla Tiene Entendido Que Alfonso Está Listo Para Firmar Acuerdo De Seguridad 
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https://www.changoonga.com/2023/04/02/bedolla-tiene-entendido-que-alfonso-esta-listo-
para-firmar-acuerdo-de-seguridad/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/tomaremos-la-palabra-a-alfonso-martinez-
firmaremos-acuerdo-de-seguridad/ 
https://primeraplana.mx/archivos/921599 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, dio a conocer que hay disposición 
del alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, de sumarse a las tareas de seguridad. 
Recibí con mucho agrado que el presidente municipal ya comentara que ya están listos 
para firmar el convenio de seguridad con nosotros”, recalcó durante la entrevista realizada 
este medio día en Uruapan.  
 
Autoriza Federación más de 437 mdp para rehabilitar vías en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politica/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-para-
rehabilitar-vias-en-michoacan/ 
https://www.contramuro.com/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-para-rehabilitacion-de-
carreteras-en-michoacan-bedolla/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-
para-rehabilitar-carreteras-en-michoacan-mas-de-2-mil-km/ 
https://indiciomich.com/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-para-rehabilitacion-de-
carreteras-en-michoacan-bedolla/ 
https://metapolitica.news/2023/04/02/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-para-
rehabilitacion-de-carreteras-en-michoacan-ramirez-bedolla/ 
https://moreliactiva.com/autoriza-federacion-mas-de-437-mdp-para-rehabilitacion-de-
carreteras-en-michoacan-bedolla/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que, a través de la Secretaría de 
Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), se asignaron 437.3 millones de 
pesos para la conservación de más de 2 mil 200 kilómetros de la red carretera en 
Michoacán. Señala un comunicado que en reunión con el director general del centro SICT 
en Michoacán, Enrique Caraveo Acosta y el secretario de Comunicaciones y Obras 
Públicas (SCOP), Rogelio Zarazúa Sánchez, se explicó que los trabajos incluyen la 
reconstrucción de puentes, recuperación de pavimento y carpeta asfáltica, bacheo, obras 
de drenaje, señalamientos, atención a puntos de conflicto, entre otros.   
 
Bedolla Presume: No Hay Chinaderas Ni Piratearía En Tianguis Artesanal De Uruapan 
https://www.changoonga.com/2023/04/02/bedolla-presume-no-hay-chinaderas-ni-
piratearia-en-tianguis-artesanal-de-uruapan/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/artesanias-son-de-manos-michoacanas-
no-hay-productos-chafas-gobernador/ 
Uruapan concentra el 60 por ciento de las exportaciones del estado, lo que lo convierte en 
un gran centro económico, por ello la importancia de que los artesanos puedan 
comercializar sus piezas, informó el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla. El 
mandatario estatal extendió la invitación para que la sociedad asista al Tianguis Artesanal 
del Domingo de Ramos, en donde convergen las cuatro etnias del estado, con piezas 
representativas. Aquí no hay productos chafa, pirata”, expresó durante su discurso frente a 
cientos de personas que se dieron cita este medio día en la Huatápera de Uruapan. 
 
Entregan 1.3 millones de pesos en 297 premios a artesanos michoacanos 
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https://mimorelia.com/noticias/michoacan/entregan-13-millones-de-pesos-en-297-premios-
a-artesanos-michoacanos 
https://metapolitica.news/2023/04/02/premia-bedolla-a-ganadores-de-los-concursos-de-
artesanias-e-indumentaria-tradicional/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/con-1-3-mdp-premian-a-297-artesanos-
ganadores-del-lxii-concurso-estatal-de-artesanias/ 
https://www.contramuro.com/premia-bedolla-a-ganadores-de-los-concursos-de-
artesanias-e-indumentaria-tradicional/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/festividades/premian-a-ganadores-de-
artesania-e-indumentaria-en-el-tianguis-artesanal-de-domingo-de-ramos/ 
https://postdata.news/premian-a-300-artesanos-ganadores-del-tradicional-concurso-de-
domingo-de-ramos-en-uruapan/ 
https://metapolitica.news/2023/04/02/premia-bedolla-a-ganadores-de-los-concursos-de-
artesanias-e-indumentaria-tradicional/ 
Una bolsa total de un millón 300 mil pesos fue repartida en 297 premios al mismo número 
de artesanos en el concurso artesanal del Tianguis de domingo de Ramos en Uruapan. 
Desde la plaza Huatapera, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, entregó 
los casi 300 reconocimientos, recordando la importancia de la labor de los artesanos para 
mantener viva la cultura michoacana en el mundo.  
 
Busca Gobierno de Michoacán que aguacateros se sumen a las brigadas contra 
incendios 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/busca-gobierno-de-michoac%C3%A1n-que-
aguacateros-se-sumen-a-las-brigadas-contra-incendios 
https://primeraplana.mx/archivos/921348 
El secretario del Medio Ambiente, Alejandro Méndez López, dio a conocer que el Gobierno 
del Estado mantiene pláticas con representantes de la Asociación de Productores y 
Empacadores Exportadores de Aguacate de México (APEAM), con el objetivo de que se 
sumen, de manera formal, a la estrategia contra incendios en esta temporada de estiaje. 
"Tenemos diálogo con APEAM y ofrecieron conformar o financiar algunas brigadas.  
 
Sólo centros nocturnos de Morelia tendrían que contar con policías: Bedolla 
https://primeraplana.mx/archivos/921594 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/impunidad/bares-un-foco-rojo-en-
materia-de-seguridad-admite-el-gobierno-de-morelia/ 
https://postdata.news/contratacion-de-policia-auxiliar-seria-obligatoria-para-bares-
discotecas-y-casinos-alfredo-ramirez/ 
Obligados a contratar los servicios de la Policía Auxiliar estarían únicamente los puntos con 
venta y consumo de bebidas alcohólicas, considerados como los de mayor impacto, de así 
determinarlo el Cabildo de Morelia, aseveró el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez 
Bedolla. Luego que el Cabildo capitalino remitió a sus comisiones la iniciativa del regidor 
morenista José Manuel Parra Zambrano, para que la totalidad de los establecimientos con 
licencias de los géneros B de alto impacto y C deban contar con servicios de seguridad a 
cargo de la Policía Auxiliar, Alfredo Ramírez señaló que la medida tendría que abarcar 
solamente aquellos negocios que representan un mayor impacto por la venta prioritaria de 
bebidas embriagantes para su consumo en el sitio. 
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Policía Auxiliar llevará la seguridad de la agroexportación del aguacate 
michoacano: Bedolla 
https://indiciomich.com/policia-auxiliar-llevara-la-seguridad-de-la-agroexportacion-del-
aguacate-michoacano-bedolla/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que, en acuerdo con la Embajada de los 
Estados Unidos en México y la Asociación de Productores y Empacadores de Aguacate de 
México (APEAM), la Policía Auxiliar del estado se encargará de brindar seguridad y 
vigilancia a la industria de la agroexportación del aguacate. El titular del Ejecutivo del estado 
adelantó que será en los próximos meses cuando la corporación policiaca, integrada por 
más de mil 700 elementos, proporcionará servicios de resguardo y protección a las y los 
trabajadores empacadores de aguacate, así como a las unidades que trasladan este fruto 
para su venta y consumo en Estados Unidos. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
No hay vuelta atrás en remoción de juegos mecánicos del Bosque Cuauhtémoc  
https://www.quadratin.com.mx/politica/no-hay-vuelta-atras-en-remocion-de-juegos-
mecanicos-del-bosque-cuauhtemoc/ 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/la-concesi%C3%B3n-ya-concluy%C3%B3-alfonso-
mart%C3%ADnez-sobre-juegos-del-bosque-cuauht%C3%A9moc 
El alcalde Alfonso Martínez Alcázar afirmó que en la remoción del parque de juegos 
mecánicos del bosque Cuauhtémoc, no habrá marcha atrás. “Es una decisión que fue 
tomada por el Cabildo”, enfatizó el munícipe, luego de recordar que la concesión que tenía 
el particular, feneció. Dijo que los morelianos tienen derecho a otro tipo de atractivos en esa 
zona y reiteró que el municipio tiene proyectado un parque infantil lúdico, gratuito para los 
niños y familias de la ciudad.   
 
Dan banderazo de inicio de Semana Santa en Morelia con 750 policías 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/dan-banderazo-de-inicio-de-semana-santa-en-
morelia-con-750-polic%C3%ADas 
El presidente municipal Alfonso Martínez Alcázar, encabezó el banderazo de inicio 
de Semana Santa 2023 en la ciudad de Morelia, donde se desplegaron 750 elementos de 
la Policía Municipal y cerca de 130 rescatistas para emergencias médicas (30 subsidiados 
por la misma corporación y 100 más como voluntarios). Fue en la avenida Madero, una de 
las arterias más importantes de Morelia, donde el edil en compañía del comisionado de 
Seguridad Ciudadana, Alejandro González Cussi, informaron sobre la integración de tres 
ambulancias para poder darle solvencia a las diferentes emergencias médicas del 
municipio.  
 
Aprueba ayuntamiento cuenta pública correspondiente al ejercicio fiscal de 2022 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/aprueba-ayuntamiento-cuenta-p%C3%BAblica-
correspondiente-al-ejercicio-fiscal-de-2022 
En octava sesión extraordinaria de Cabildo, se aprobó por unanimidad el dictamen con 
proyecto de acuerdo mediante el cual, el ayuntamiento de Morelia autoriza la cuenta pública 
correspondiente al cierre anual del ejercicio fiscal de 2022. Luego de los estudios y análisis 
correspondientes, el cabildo resolvió la ampliación liquida por un importe de 28 millones 599 
mil 765 pesos con 80 centavos, al Presupuesto de Ingresos y Presupuesto de Egresos del 
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Ejercicio Fiscal 2022, con estos movimientos el Techo de los Presupuestos queda por el 
orden de 3 mil 464 millones 578 mil 768 pesos con 94 centavos.  
 
Ayuntamiento no puede obligar a particulares a contratar a la Policía Auxiliar: Edil 
Morelia 
https://postdata.news/ayuntamiento-no-puede-obligar-a-particulares-a-contratar-a-la-
policia-auxiliar-edil-morelia/ 
En respuesta al exhorto del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, para que se establezca 
la obligatoriedad de bares y antros a contratar elementos de la Policía Auxiliar para brindar 
seguridad, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar aclaró que no es 
posible obligar a un particular a contratar un servicio específico de seguridad, por lo que 
anticipó que en comisiones de Cabildo se ajustará la propuesta del regidor de Morena, 
Manuel Parra Zambrano. Señaló que su administración tiene plena disposición para trabajar 
en coordinación con el gobierno estatal, pero en pleno apego a la normatividad. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Se deslinda Gaspar Romero de irregularidades denunciadas en el Colegio de 
Bachilleres 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/se-deslinda-gaspar-romero-
de-irregularidades-denunciadas-en-el-colegio-de-bachilleres/ 
El exdirector del Colegio de Bachilleres del Estado de Michoacán (Cobaem) en la era 
silvanista, Gaspar Romero Campos, negó las supuestas irregularidades denunciadas en 
los últimos días sobre el proceso de construcción de las nuevas oficinas centrales del 
subsistema. Romero Campos explicó que la entrega de las oficinas antiguas al ahora 
Fiscalía General del Estado en febrero de 2020 dio lugar a la gestión de un terreno en la 
colonia agrícola Benito Juárez en la capital michoacana, para construir las oficinas nuevas 
del Cobaem. En charla con La Voz de Michoacán, el también exlíder sindical indicó que la 
Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) se encargó de la licitación de la 
construcción de las nuevas oficinas de acuerdo con la Ley de Obra Pública del Estado de 
Michoacán. 
 
Por primera vez, la UMSNH llevará a cabo el Concurso de Proyectos de Control y 
Automatización Industrial 
https://postdata.news/por-primera-vez-la-umsnh-llevara-a-cabo-el-concurso-de-proyectos-
de-control-y-automatizacion-industrial/ 
Por primera vez en la entidad, se realizará el concurso de proyectos Control y 
Automatización Industrial: Hablemos de tecnología con el tema “Usos y simulación”, a 
través de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Michoacana de San Nicolás 
de Hidalgo (UMSNH). La actividad se llevará a cabo el próximo 21 de abril, en el marco de 
los festejos por el 58 aniversario de la fundación de la Facultad, precisó el director de la 
institución, Javier Lara Romero, quien comentó que dicha acción es organizada con 
financiamiento de la empresa MIFTIT S.A. DE C.V. Abundó que el concurso permitirá 
establecer y mantener una sólida vinculación entre el sector productivo y la academia, con 
el objetivo de procurar articulación entre ambos actores, mismos que se constituyen como 

pilares del desarrollo de la sociedad. 
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INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Este domingo, Michoacán registró 18 contagios y ninguna muerte por COVID-19  
https://postdata.news/este-domingo-michoacan-registro-18-contagios-y-ninguna-muerte-
por-covid-19/ 
Michoacán registró en las últimas 24 horas, 18 nuevos contagios y ninguna defunción por 
Covid-19. Al corte de este domingo, el estado acumuló 219 mil 938 casos confirmados y 
mantuvo la cifra de 8 mil 780 fallecimientos. De los 18 nuevos casos, 12 fueron en Morelia, 
1 caso foráneo, otro en Gabriel Zamora, Cuitzeo, Múgica, Tzitzio y Juárez. De acuerdo con 
el informe emitido por la Secretaría de Salud, 429 mil 229 personas dieron negativo a 
Coronavirus y 210 mil 352 pacientes se recuperaron de virus. 
 
Anuncia SSM vacunación contra Covid 19 en 88 municipios de Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/salud/anuncia-ssm-vacunacion-contra-covid-19-en-88-
municipios-de-michoacan/ 
Del 3 al 6 de abril se realizarán intensas jornadas de vacunación contra el COVID-19 en 88 
municipios de la entidad, para atender a la población mayor de 18 años y aplicar primeras, 
segundas y terceras dosis del biológico Abdala. Indica un comunicado que se instalarán 
diversos puestos de vacunación en las ocho jurisdicciones sanitarias pertenecientes a 
diversos municipios.   
 
Refuerza SSM vacunación contra el Covid 19 en Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/salud/refuerza-ssm-vacunacion-contra-el-covid-19-en-
morelia/ 
Del 3 al 5 de abril se habilitarán 20 centros de salud y cuatro hospitales de la Secretaría de 
Salud de Michoacán (SSM), en el municipio de Morelia, para dar continuidad a las Jornadas 
Nacionales de Vacunación anti COVID-19, dirigidas a población mayor de 18 años. Indica 
un comunicado que en un horario de 9:00 a 14:00 horas se aplicarán dosis de refuerzo y 
vacunas para población rezagada en los hospitales General “Dr. Miguel Silva”, Infantil “Eva 
Sámano de López Mateos”, el de la Mujer y el Centro Estatal de Atención Oncológica 
(CEAO). 
 
Llama la SSM a extremar precauciones para evitar accidentes  
https://www.quadratin.com.mx/salud/llama-la-ssm-a-extremar-precauciones-para-evitar-
accidentes/ 
La Secretaría de Salud en Michoacán (SSM) conmina a la población que en este periodo 
vacacional de Semana Santa visitará balnearios y playas, a extremar precauciones para 
evitar accidentes y protejan su salud. En un comunicado se informó que es importante el 
uso de ropa clara, sombreo o gorra, evitar exponerse demasiado tiempo al sol en especial 
niños, niñas y adultos mayores, usar protector con factor de protección solar de 50 o más, 
mantenerse hidratado; así como estar atentos a las recomendaciones de Protección Civil 
para el comportamiento del mar.  
 
Con algún trastorno autista, uno de cada 160 niños de Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/principal/con-algun-trastorno-autista-uno-de-cada-160-
ninos-de-michoacan%ef%bf%bc/ 
Aunque la estadística no es clara, debido a la línea tan delgada que los confunde con 
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padecimientos como la hiperactividad o el déficit de atención, e incluso padecimientos de 
salud mental, se estima que en Michoacán uno de cada 160 menores vive con alguno de 
los Trastornos del Espectro Autista (TAE). En el marco del Día Mundial de Concienciación 
sobre el Autismo, que se conmemora este 2 de abril, en que se puja contra la 
estigmatización de quienes viven TAE, es pertinente recordar este tema.  
 
Cuenta SSM con centro especializado para la atención del autismo  
https://www.quadratin.com.mx/salud/cuenta-ssm-con-centro-especializado-para-la-
atencion-del-autismo/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), se suma a las acciones enmarcadas en el 
Día Mundial de Concientización sobre el Autismo, por lo que pone a disposición de la 
población el Centro Regional de Desarrollo Infantil y Estimulación Temprana (CREDIET), 
con atención médica y orientación gratuita sobre este padecimiento. Indica un comunicado 
que este espacio cuenta con un equipo multidisciplinario de médicos especialistas, 
psicólogos, terapistas del lenguaje, pedagogos y nutriólogos, quienes trabajan en la 
atención del padecimiento del menor y cuando se acude por primera vez, se les practica la 
prueba de Evaluación del Desarrollo Infantil (EDI), la cual consiste en un tamizaje que 
analiza el desarrollo de las áreas de lenguaje, motricidad, conocimientos y desarrollo social. 
 
Emite IMSS recomendaciones para el cuidado de la salud en Semana Santa 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/emite-imss-recomendaciones-para-el-
cuidado-de-la-salud-en-semana-santa-9849433.html 
De cara a la Semana Santa, los adultos mayores y niños menores de seis años son los que 
necesitan mayor atención para resguardar su salud, afirmó Patricia Mondragón Terán, 
coordinadora de enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Michoacán. 
Entre las recomendaciones, dijo, está el uso de ropa holgada y de colores claros, 
hidratación constante y evitar la exposición al sol entre las 10:00 y 16:00 horas.  
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Suman 5 los lesionados en ataque de Plaza U; 2 graves 
https://www.contramuro.com/suman-5-los-lesionados-en-ataque-de-plaza-u-2-graves/ 
Un sujeto empistolado baleó a varias personas dentro de una plaza comercial localizada 
sobre la avenida Universidad de Morelia, hay cinco heridos que fueron llevados a diferentes 
hospitales. Este atentado ocurrió en los pasillos de la Plaza U, según versiones de algunos 
testigos, fue un sujeto que portaba una pistola quien agredió a las personas y después 
huyó. 
 
Mantiene FGE investigación sobre atentado en centro comercial de Morelia 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/mantiene-fge-investigacion-sobre-atentado-en-
centro-comercial-de-morelia-9858941.html 
https://grupomarmor.com.mx/2023/04/02/la-fiscalia-da-a-conocer-resultados-en-
investigaciones-tras-ataque-armado-en-plaza-u-de-morelia/ 
La Fiscalía General del Estado (FGE) continua investigando el ataque armado registrado 
ayer en contra de cuatro hombres, entre ellos, cuatro catedráticos universitarios, informó en 
entrevista el gobernador Alfredo Ramírez Al momento y de acuerdo con las investigaciones, 
se sabe que el ataque armado fue perpetrado por un solo sujeto que uso una pistola calibre 
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.45 y que logró darse a la fuga. Se conoce además que el ataque fue dirigido en contra de 
una de las víctimas. Sin embargo, al intentar apartarse otros tres que se encontraban en la 
misma mesa y otra persona que se encontraba a un lado también resultaron lesionados. 
 
Ataque en Plaza U en Morelia, un hecho aislado: SSP 
https://primeraplana.mx/archivos/921534 
https://postdata.news/un-hecho-aislado-ataque-en-plaza-u-la-seguridad-esta-bien-bien-
ssp/ 
https://primeraplana.mx/archivos/921606 
Para el secretario de Seguridad Pública de Michoacán, Alfredo Ortega Reyes, el ataque 
armado en una plaza comercial en Morelia ocurrido el sábado por la tarde es un "hecho 
aislado" que preocupa a las organizaciones de seguridad al haber acontecido en una zona 
muy conocida y concurrida. "Yo lo considero un hecho aislado que obviamente nos prende 
las alertas y vamos a estar pendientes, es un lugar muy céntrico en Morelia, pero vamos a 
estar al pendiente", dijo el secretario en encuentro con medios de comunicación. 
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